

#BADEN-WÜRTTEMBERG 20. März 2017

# Frauenaktionstag des Ortsverbandes Karlsruhe

Die Ortsfrauenleitung Karlsruhe hat am vergangenen Montag einen Frauenaktionstag organisiert.



Ziel des Aktionstages war, unsere Arbeit für die EVG-Frauen sichtbar zu machen.

Bei kühlen Getränken und in einer lockeren Atmosphäre konnten auch die Sozialpartner der EVG ihre Angebote vorstellen. Sehr gut wurde auch das Angebot des Fonds Soziale Sicherheit (mobile Massage) angenommen. Es war ein gelungener Tag - nächstes Jahr werden wir diese Aktion wiederholen.